

## **Continental baut Reifenwerk in Portugal aus**

Continental stockt die Produktionskapazitäten im Reifenwerk im portugiesischen Lousado deutlich auf. Bis Ende 2018 will das Unternehmen rund 150 Millionen Euro investieren. Damit soll zum einen die Fertigungskapazität von derzeit rund 18 Millionen Pkw-Reifen weiter ausgebaut werden, um eine breitere Auswahl an Sommer- und Winterreifen ab 17 Zoll anbieten zu können. Zum anderen werden Produktionsanlagen für Landwirtschaftsreifen entstehen. Bisher werden in Lousado überwiegend Standardreifen für Pkw, Vans und Transporter produziert. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Reifenwerk von Continental im portugiesischen Lousado.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Continental

---